



謹んで新春のお慶びを申し上げます



1月の歳時記(睦月/January)

★ 今年の干支は、『庚子』(かのえね)です。

十二支は、動物を連想しますが、本来の意味は植物の循環の様子を表す。

月の満ち欠けを12回繰返せば循環することから月(旧暦)に割当てたり、時刻や方角等に使用されあらゆる概念の指標となり、生活においても重要なものとなった。

無学な民衆でも覚えられるよう、なじみの深い動物が割当てられたと言われている。

子: 種子の中に新しい生命が兆し始める状態を示す。

(亥/生命力が閉じ込められた状態。丑/芽がようやく生じ始めた状態。子はその間。)

庚: 植物の成長が止まって新たな形に変化しようとする状態。

庚子: 変化が生まれる状態、新たな生命が兆し始める状態。⇒全く新しいことにチャレンジするのに適した年。

生き詰まった時、全く別のものから活路が見いだせることもあるとの事。希望に満ちた年となる事を信じる!



★ 一年の計は元旦にあり! 何事も最初が肝心であるという戒め。(一日の計は朝にあり、月の計は1日にある)

無計画のままに過ごす一年は何もしないうちに過ぎてしまい、それが積み重なって無為な一生となってしまおうと残念です。

★ こよみ: 元日(1)、小寒(6)、人日節供(7/七草)、鏡開(11)、成人の日(13)、小正月(15)、藪入り(16)、大寒(20)

★ 新年2020年(令和2年)を迎えて <<代表取締役 佐藤 正>>

あけましておめでとうございます。

まずは、年末年始にご出勤いただきました社員の皆様方に厚く御礼申し上げます。

皆様方おかれましては、それぞれ色々な想いで新しい年をお迎えになったことと思います。

年の初めにいつも感じるのですが、年初にあれこれと考えても結局は世の中の動きや自分の周りの出来事に振り回されどうにも思うようにはいかない。自分中心に世の中が回っているわけではないので当たり前と諦める。

ただこの国には勘違いしてやりたい放題の偉そうな人がいるが、令和初の新年を迎え改めてもらわないと日本がおかしくなってしまう。やりたい放題は勘弁願いたいものである。

ある田舎のお寺の参道に『俺が危ない』との立て看板。書いたのは96歳の老師であるらしく、永年の修行で「危ないのは自分自身だと常に戒めることが大切」と悟られたとの由。高僧のお言葉であるからこそ重みがある。

親切で正直で真面目で寛容である事、即ち人間味である。人間にしかできない事、そうありがたいものである。

さて、昨年度は令和が誕生し新天皇即位礼正殿の儀が厳かに行われたこと、国民体育大会が茨城県で開催、天皇・皇后杯を獲得したことや、何とんでもラグビーワールドカップ日本開催が一世を風靡、『One Team』が時の言葉として選ばれたところであります。反面、大きな災害が連続して起こり仲間も多く被災したことや、消費税の増税、慢性的な人財不足で未だ悩まされ続けており皆様方にはご迷惑をおかけしている所であります。

何とか早く打開策を見つけ正常な状態に少しづつでも戻さなくてはなりません。

今年は、東京オリンピック・パラリンピックの年、悶着はあるものの国を挙げての一大行事であります。

当社にとっては、記念すべき設立20周年節目の年となり、5月1日には社員の皆様方やご家族に感謝する意味も込め労働組合と協賛で大祝賀会を挙行予定です。

社員の皆様方が主役となります。是非ご家族様同伴で多数のご参加をお願いするところであります。

当社は、皆様方のご尽力によりお客様の信頼の下順調に進展して来ておりますが、昨今の雇用事情は継続的な売り手市場により慢性的な人財不足、雇用の確保に苦慮しているところであります。

当社は従業員が設立主体の会社であります。社員が『One Team』となってこの苦難を乗り越えなくてはなりません。

会社としても将来を見据えて諸策を講じてまいります、是非皆様方に信頼を頂きご協力を得て、客先含め周囲の状況は厳しさが続いておりますが、適正な収益を得て皆様方と分かち合う所存であります。

企業活動の中で安全の確保については、全てにおいて優先し基盤となるものです。昨年は不慮災害を2件、また通勤途上車両事故(自責1件)も3件発生させてしまいました。真摯に反省学習し二度と「痛い目に合わない・合わせない」との強い決意をもって改めて完全無災害を継続しましょう。

当社は社員ファーストを第一義に『開かれた風通しの良い社風』をモットーとし、皆様方とともに健全で健康な経営を進めてまいりたいと思っておりますので、是非忌憚のない建設的なご意見を賜れば幸いです。

今年も『和気藹々、自由闊達な明るい職場』づくりにご協力を頂き、自信を持って能力を存分に発揮して頂きますようお願い申し上げます。今年もよろしくお祝い申し上げます。



令和最初の年末年始 安全健康 心に誓う



ご安全に!